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Сильные метели, которым пред-
шествовали штормовые предупре-
ждения и которые пришли в наш 
регион на прошлой неделе, оставили 
о себе более чем заметные снежные 
следы - заваленные снегом улицы и 
дворы, массовое ДТП в Томске, в 
Стрежевом ветер свалил новогод-
нюю ель на центральной площади… 

 

В северных районах области особые 
риски были связаны с состоянием зим-
них дорог. Важно было обеспечить 
безопасность движения, чтобы на заме-
тённых снегом проездах никто не за-
стрял и не остался со своей проблемой 
один на один. С этой целью в  Карга-
сокском районе власти даже принимали 
решение временно закрывать для про-
езда часть зимников. В Александров-
ском, где зимней дорогой с районным 
центром соединены малые сёла, такие 
меры не потребовались, за исключени-
ем одной самой снежной и ветреной 
ночи. И не потому, что у нас мело 
меньше. Стихии смогли противостоять 
сотрудники СК «Прогресс», чётко отра-
ботавшие эти дни на всех вверенных 
им зимниках. 

По словам директора предприятия 
Паруйра Альбертовича Геворгяна, на 
расчистку дорог вышла вся гусеничная 
техника. Каждый вездеход был осна-
щён клином, протаскивая который до-
рожники разгребали снег. На особо 
сложных участках был задействован «К
-700». Но даже при таком вооружении в 
снежные дни уже через пару часов до-
роги возвращались к своему первона-

чальному, непроходимому состоянию, 
поэтому работу приходилось начинать 
заново. С трассы механизаторы возвра-
щались уже поздним вечером. 

Конечно же, вёлся строгий учёт 
выезжающего на зимники транспорта. 
Несколько машин всё же оказались в 
снежном плену, но простояли недолго - 
на помощь был направлен фронталь-
ный погрузчик, который вытянул за-
буксовавшие автомобили. Без особых 
проблем по трассе можно было про-
ехать на внедорожниках. 

В начале этой недели все дороги при-
ведены в нормативное состояние. Проезд 
нормально доступен для всех видов ма-
шин с учётом их тоннажа. С 1 февраля 
планируется увеличить грузоподъём-
ность ледовых переправ до 20 тонн. Осо-
бый контроль дорожники ведут за состо-
янием льда на всех водных преградах, 
через которые проходит зимник. 

Несмотря на то, что проезды сейчас 
открыты, отправляясь на зимник, всё 
же сообщите своим родным о времени 
выезда и расчётном времени прибытии 
в конечную точку. Тем самым вы сде-
лаете свой путь безопаснее. 

 

Иван МОСКВИН 
Фото: архив редакции 

Побороли снежную стихию 

В Москве на ВДНХ прошёл Все-
российский муниципальный форум 
«Малая Родина - сила России». 

 

Впервые на одной площадке собра-
лось рекордное число представителей 
муниципальных образований со всей 
страны - 7,5 тысяч человек, от глав го-
родов-миллионников до сельских тер-
риторий. 

Обращаясь к участникам форума, 
первый заместитель Руководителя Ад-
министрации Президента РФ Сергей 
Кириенко отметил: «Вы находитесь на 
передовой общения с людьми, являе-
тесь лицом всей системы публичной 
власти. Подчеркну, муниципальная 
служба - не просто работа, это служе-
ние. За этими словами стоят ценности-
установки, формирующие и мотива-
цию, и в конечном счете результат. 
Служение - это наш культурный код. 
Потому что служение - это не просто 
работа, это искренний порыв делать 
окружающую действительность лучше 
день ото дня. Не потому, что за это 
заплатят или похвалят, а потому, что 
так велит сердце»». 

За один день работы форума про-
шли три больших панельных дискуссии 
«Сила в людях», «Сила в традициях», 

«Сила в развитии», а также 32 круглых 
стола и 25 лекций. Кроме того, пред-
ставлены проекты Всероссийской ассо-
циации развития местного самоуправле-
ния, презентован единый портал для 
муниципальных служащих Муниципа-
литеты.рф, дан старт набору волонтёров 
Всероссийского голосования за объек-
ты благоустройства, а также состоялось 
награждение победителей конкурса «Луч-
шая муниципальная практика-2023». 

По решению Губернатора Владими-
ра Мазура Томскую область на форуме 
представляли главы городов, районов и 
сельских поселений во главе с первым 
заместителем губернатора Андреем Ду-
наевым. Участниками форума от Алек-
сандровского района были Глава райо-
на В.П. Мумбер, главы Александров-
ского и Лукашкин-Ярского сельских 
поселений Д.В. Пьянков и Н.А. Былин.  

Томск стал победителем первой пре-
мии «Служение» в номинации «Мой 
край - моя гордость»: туристический 
проект «Изумрудный город» представи-
ла директор музея истории Томска Свет-
лана Козуб. Премию на торжественной 
церемонии вручил вице-премьер Прави-
тельства России Марат Хуснуллин. 

Всероссийская муниципальная пре-

мия «Служение» учреждена в соответ-
ствии с Поручением Президента. Награ-
да присуждается по 10 номинациям 
представителям муниципального сооб-
щества, внёсшим значительный вклад в 
решение вопросов местного значения и 
развитие местного самоуправления. В 
этом году рассмотрено порядка 19 ты-
сяч заявок из 89 субъектов РФ. 

Президент В.В. Путин выступил на 
торжественной церемонии, поздравил 
всех представителей муниципалитетов 
сказав, что работа в местном само-
управлении, безусловно, требует осо-
бой отзывчивости, умения восприни-
мать проблемы в сложных ситуациях, 
причём воспринимать их как свои соб-
ственные, понимая, что все мы дей-
ствуем ради общей цели - счастья и 
благополучия родной страны. Глава 
государства лично вручил награду по-
бедителю в специальной номинации 
«Судьба человека - гордость Отечества» 
- главе сельского поселения Республики 
Башкортостан Ильнаре Сафиной. 

«От всего Александровского района 
поздравляю победителей и томичей с 
этими достижениями. Эти премии очень 
ценные награды, ведь деятельность мест-
ных властей - это сложная и значимая 
работа, подчас не заметная, но очень 
важная для людей. Эти премии будут 
мотивировать многих, не только руково-
дителей, но и обычных служащих. Спа-
сибо нашему Президенту Владимиру 
Владимировичу Путину!», - сказал Глава 
Александровского района В.П. Мумбер. 

 

Подготовила Ирина ПАРФЁНОВА 

«МАЛАЯ РОДИНА - СИЛА РОССИИ» 
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На темы дня 

В области стартует проект 
«Первая рабочая профессия» 

 

С 1 февраля 500 десятиклассников 
Томской области в рамках регионального 
проекта «Рабочая профессия» бесплатно 
получат первые профессиональные навы-
ки и фундаментальные знания под руко-
водством опытных педагогов. 

 

Обучение будет проводиться на базе про-
фессиональных образовательных организа-
ций, продлится до десяти месяцев, по итогу 
обучения школьники получат свидетельство 
о получении рабочей профессии. Участие в 
проекте поможет школьникам понять, в какой 
сфере им бы хотелось работать в будущем. 

Региональным оператором проекта вы-
ступает Центр опережающей профессио-
нальной подготовки Томской области. 

Профессиональное обучение пройдёт по 
востребованным в регионе профессиям: ав-
томеханик, монтажник радиоэлектронной 
аппаратуры и приборов, пекарь, плотник, 
повар, сварщик, слесарь механосборочных 
работ, слесарь-ремонтник промышленного 
оборудования, слесарь-электрик, токарь-универ-
сал, тракторист-машинист сельскохозяй-
ственного производств, швея, электромон-
тажник электрических сетей и электрообо-
рудования. 

Ознакомиться со списком программ обу-
чения и подать заявку можно на официаль-
ном сайте «ЦОПП Томской области» в раз-
деле «Навигатор профессий» во вкладке 
«Первая рабочая профессия».                        ■ 

Право управления  
снегоходами и  

квадроциклами упрощено 
 

С 25 декабря 2023 года обладатели 
водительских удостоверений с катего-
риями «А», «B», «С» и «D» могут 
управлять ещё и снегоходами и 
квадроциклами. 

 

При этом права тракториста-маши-
ниста для этого больше не потребуются. 
Соответствующий закон подписал Пре-
зидент РФ В.В. Путин. С правами кате-
гории «А» и подкатегории «В1» можно 
управлять снегоходом, квадроциклом и 
другой мотовездеходной техникой без 
ограничений. 

Категории «В», «С» и «D» дают пра-
во арендовать такие транспортные сред-
ства после прохождения обязательного 
инструктажа по управлению. Ранее пра-
во на управление этим видом подтвер-
ждалось удостоверением тракториста-
машиниста или временным удостовере-
нием на право управления машинами 
соответствующей категории. 

Как пояснил замначальника инспек-
ции государственного технического над-
зора Томской области А. Майоров, самое 
главное при указанных нововведениях - 
помнить, что отметка в водительском 
удостоверении не означает то, что име-
ются навыки и умение управлять снего-
ходом либо снегоболотоходом. «Необ-
ходимо научиться управлять техникой в 
безопасных условиях, а лучше под руко-
водством опытного специалиста, - под-
черкнул заместитель начальника инспек-
ции Гостехнадзора. - Эксплуатация вне-
дорожной техники имеет ряд особенно-
стей как в техническом состоянии, так и 
в умении маневрировать, управлять в 
условиях бездорожья, на пересечённой 
местности и другие. Техника должна 
быть технически исправна».                     ■ 

Научат эксплуатировать беспилотные  
авиационные системы 

 

Обучение по новой специальности «Эксплуатация беспилотных 
авиационных систем» начнётся в Томском аграрном колледже с 1 сен-
тября 2024 года. 

 

Курс «Эксплуатация беспилотных авиационных систем» рассчитан на 
четыре года обучения на базе 9 классов общеобразовательной школы. 
Для поступающих предусмотрено 25 бюджетных мест.  

В учебном заведении организуют большие и малые полётные зоны для 
испытаний беспилотных авиационных систем, ремонтные станции, зоны 
3D-печати, учебные кабинеты, оснащённые компьютерами. Для обучения 
студентов новой специальности предусмотрено оснащение колледжа кон-
структорами-беспилотниками. Поставка оборудования в образовательные 
учреждения будет осуществляться в рамках федерального проекта Мини-
стерства просвещения «Беспилотные авиационные системы».  

В процессе обучения будут использоваться современные подходы, 
такие как СТЕМ, проектная деятельность, игропрактика, кейсовая систе-
ма обучения. Цифровизация АПК вносит свои корректировки в список 
наиболее востребованных специальностей. Одна из таких профессий - 
пилот беспилотных авиационных систем.  

Департамент по социально-экономическому развитию села Томской 
области вместе с Томским аграрным колледжем в течение года работал 
над заявочной документацией, обосновывал необходимость и нужность 
открытия этой специальности в колледже. Новая специальность - это 
часть системной подготовки специалистов по беспилотной авиации. Те-
перь колледж и вся Томская область стали участниками этого проекта.   ■ 

Президент учредил звание «Заслуженный 
работник местного самоуправления» 

 

В Москве завершился всероссийский муниципальный форум 
«Малая Родина - сила России». В рамках форума прошли Дни 
муниципальных образований, концерт-церемония вручения Пер-
вой всероссийской муниципальной премии «Служение», учре-
жденной по поручению Владимира Путина. 

 

Президент России принял участие в церемонии награждения по-
бедителей премии «Служение». Он подчеркнул, что в самом назва-
нии форума заложен глубокий смысл. 

«Преображение и укрепление всей страны, её уверенное движение 
вперёд, скажу больше, позиции России в мире, начинаются с искренне-
го стремления сделать как можно больше для родных мест, для тех 
мест, где прошло детство, где сейчас живут твои близкие, твоя семья, 
твои друзья, земляки, со стремления внести свой вклад в процветание и 
развитие своего города, посёлка, района», - отметил Владимир Путин. 

Президент сообщил, что подписал Указ об установлении почётно-
го звания «Заслуженный работник местного самоуправления Россий-
ской Федерации». 

«Сложно переоценить труд специалистов городских, районных и 
сельских администраций, от которых зависит комфорт людей. Мы в 
Томской области каждый год чествуем профессионалов местного 
самоуправления - победителей регионального конкурса «Лучший 
муниципальный служащий Томской области». Решение Президента 
об учреждении нового почетного звания, безусловно, повысит пре-
стиж муниципальной службы, станет стимулом для качественной 
работы на благо жителей», - прокомментировал Губернатор Влади-
мир Мазур. 

На форуме делегация Томской области, в состав которой вошли 
главы городских округов, муниципальных районов, городских и сель-
ских поселений, приняла участие в панельных дискуссиях, круглых 
столах, стратегических сессиях. На стенде региона на ВДНХ муници-
палитеты Томской области презентовали свои достижения. Проект 
«Изумрудный город», представленный директором музея истории г. 
Томска Светланой Козуб, стал победителем премии  в номинации 
«Мой край - моя гордость».                                                                      ■ 

На аэроавтобусе из Стрежевого 
до аэропорта в Нижневартовске 

 

Из Нижневартовска в Стрежевой и в обрат-
ном направлении запустили аэроавтобусы. Пер-
вые рейсы выполняются уже на этой неделе, 
сообщает городская газета «Северная звезда». 

 

- Аэропорт и городской автовокзал Нижневар-
товска договорились о запуске автобусного сообщения со Стрежевым с 
предпринимателем Д.В. Игнатенко, - рассказал исполнительный директор 
«Нижневартовск Аэро» Александр Чубаров. 

- На маршруте будут курсировать наши автобусы, - подтвердил дирек-
тор стрежевского автовокзала. - Автобусы будут забирать пассажиров из 
нижневартовского аэропорта, затем заезжать на автовокзал, а после - от-
правляться в Стрежевой. Рейсы будут выполняться ежедневно по установ-
ленному расписанию. 

На автобусных маршрутах появится дополнительная остановка в аэро-
порту. Во втором терминале аэропорта в зоне прилёта откроется отдельная 
касса для покупки билетов на аэроавтобус с графиком движения транспорта, 
проездные документы до аэропорта можно будет приобрести на автовокза-
лах Стрежевого и Нижневартовска, а также на сайте nvav.ru.                         ■ 
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Человек труда 

У тренера-преподавателя ДЮСШ 
Санджи Бембеевича Гецилова от-
ветственная миссия - он растит 
будущих Месси и Роналдо. В отде-
лении футбола несколько групп, 
что говорит о его популярности 
среди александровских мальчи-
шек. А кубки и медали его под-
опечных свидетельствуют о том, 
что дела у них идут отлично.  

 

Стаж в футболе у С.Б. Гецилова 
не маленький, более тридцати лет. 
Преподаёт в спортивной школе села 
Александровского более десяти лет. 
Увлёкся футболом ещё в школьные 
годы. Рядом располагался стадион. 
Сначала наблюдал, как играют дру-
гие, а позже и сам вышел на поле. 
Так увлечение переросло в профес-
сию. В Калмыкии Санджа Бембеевич 
окончил факультет физической куль-
туры и спорта, а позже судьба забро-
сила его на север Томской области. 

- На родине играл за команду 
«Уралан», что с калмыцкого языка 
означает «вперёд», за университет-
скую команду, а потом перешёл на 
тренерскую работу, - рассказывает 
С.Б. Гецилов. 

Конечно же, все эти годы Санджа 
Бембеевич остаётся азартным болель-
щиком футбола. Пока мы разговари-
вали, на поле ребята гоняли мяч. Как 
только он оказывался в воротах, не-
важно какой команды, тренер эмоци-
онально скандировал «Гол!». 

В ДЮСШ занимается шесть групп 
по футболу, это более 60-ти детей в 
возрасте от 7 до 18 лет. Занятия про-
водятся почти каждый день. 

Александровские спортсмены - 
постоянные участники таких турни-
ров, как «Кожаный мяч» и «Мини-
футбол - в школу!». Оба они всерос-
сийского уровня - победа присужда-
ется в масштабе страны. На област-
ном отборочном этапе в турнире 
«Мини-футбол - в школу!» юные 
александровцы заняли второе место в 
2021 году и первое в 2022-м. Пред-
ставляли наш регион в Сибирском 
федеральном округе, на котором за-
няли четвёртое места из девяти. В 
«Кожаном мяче» принимают участие 
с 2004 года. Трижды становились 
бронзовыми призёрами. Высшей по-
беды пока не достигли, так как игры 
проходят на большом поле, а у наших 
ребят нет опыта стадионных соревно-

ваний. Такова специфика северного 
края, что большинство матчей прохо-
дит в спортивном зале. 

- Конечно, сейчас, с открытием в 
Александровском двух футбольных 
полей, будем осваивать и большой 
футбол. Лишь бы погода не подводи-
ла, - говорит тренер. - С нетерпением 
ждём май, чтобы выйти на газон. 

Два года подряд наши спортсме-
ны получают приглашение на игры 
Нижневартовской мини-футбольной 
лиги. В 2022 году ребята 2009-2010 
годов рождения заняли третье место. 
В 2023-м играют футболисты 2008-
2009 и 2014-2015 годов рождения. 
Матчи будут проходить до апреля 
нынешнего года. Пожелаем нашим 
командам удачи! 

С 2015 года и до начала пандемии 
проводился Кубок России по микро-
футзалу «Северный дивизион» зона 
«Урал-Сибирь». Наш районный 
центр принимал команды из Екате-
ринбурга и Свердловской области, 
Стрежевого, Нижневартовска и дру-
гих городов ХМАО - Югры. В этом 
году есть намерение возобновить эти 
соревнования. 

Старшеклассников тренер привле-
кает к участию во «взрослом» футбо-
ле. Юношей включают в сборную 
Александровского, которая защищает 
честь районного центра в Стрежевом 
на Кубке имени А.В. Трошина, в тра-
диционном весеннем турнире. 

В июне ожидаются очередные 
соревнования в рамках турнира 
«Кожаный мяч» в городе Томске. 
Тренер считает, что хорошую конку-
ренцию в нём могут составить три 
александровские команды: школьни-

ки 2009-2010, 2011-2012, 2013-2014 
годов рождения. 

Продолжая беседу, С.Б. Гецилов 
подаёт свисток - штрафной. Ребята 
выстраиваются: одни, чтобы ударить 
по мячу, другие, чтобы защитить во-
рота. Гол не засчитывается, так за-
фиксировано двойное касание мяча. 
 

Снова свисток, и штрафной разыгры-
вается ещё раз. Гол! 

- Работа с детьми имеет свою спе-
цифику, - продолжает тренер. - За 
забитые голы ликуют, за пропущен-
ные - расстраиваются. Для меня важ-
но, чтобы каждая эмоция была по-
настоящему заслуженной, чтобы 
мальчишки осознавали, что каждый 
их гол забит честно. 

Все тренировки ограничены вре-
менем, но порой остановить команды 
бывает непросто. В этом, наверное, и 
заключается магия футбола - не хо-
чется останавливаться ни игрокам, ни 
болельщикам. 

- Меня на футбол привёл двою-
родный брат, - рассказал десятилет-
ний Вячеслав Завьялов. - И мне эта 
игра очень понравилась. Есть не-
сколько грамот, медалей. Спасибо 
нашему тренеру. Мы с интересом 
наблюдаем, как он сам играет, стара-
емся приблизиться к его уровню. 

- Футбол помогает выработать 
целеустремлённость, командный дух, 
- говорит 12-летний Леонид Соболев. 
- А в целом каждая игра приносит 
удовольствие. Думаю, что теперь я 
никогда не расстанусь с мячом.  

В декабре отмечался Всемирный 
день футбола. Санджа Бембеевич 
считает, что это праздник для всех 
любителей данного вида спорта. 

- Любите футбол, играйте и бо-
лейте, заряжайтесь позитивом! - по-
желал он в завершение беседы. 

 

Иван МОСКВИН 
Фото автора 

Ежедневное погружение в магию футбола 



 

СВОих не бросаем! 
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Томский штаб Народного фрон-
та отправил первую в новом году 
партию гуманитарной помощи для 
полевых военных госпиталей в 
зону СВО. 

 

Томские активисты Народного 
фронта совместными с другими во-
лонтёрскими объединениями отправи-
ли первую в новом году крупную пар-
тию гуманитарной помощи для поле-
вых военных госпиталей в зону СВО. 
В составе этой партии - медикаменты, 
постельное бельё, матрасы, одежда, 
средства реабилитации (инвалидные 
коляски, ходунки, костыли), однора-
зовая посуда, продукты питания. Че-
рез несколько дней груз прибудет по 
назначению в Донбасс. 

 

Также волонтёры Народного фрон-
та на днях получили обратную связь 

от военных полевых госпиталей Дон-
басса. Для них томичи отправляли 
гуманитарную помощь перед самым 
Новым годом.  

 

Во время посещений полевых гос-
питалей в зоне СВО, представители 
Народного фронта выявили потреб-
ность в обогревателях, генераторах, 
тепловых пушках. Поскольку порой 
здания, где располагаются военные 
госпитали, лишены электроснабже-
ния, и им требуется обогрев. Всё это 
совместными усилиями было отправ-
лено томичами в зону СВО. Также 
для раненых военных общественники 
отправили термобельё, носки, фут-
болки, полотенца, сладости.  

Очень быстро отреагировали и 
собрали большую партию, активно 
подключились спонсоры и волонтёры. 

 

«Посылочки для полевых госпи-
талей мы собирали и отправляли экс-
тренно. Доставка тоже получилась 
очень быстрой. Пусть с помощью 
тепловых пушек, обогревательных 
приборов и дизельного генератора 
нашим раненым ребятам будет теп-
ло, а их душу согреют письма от ре-
бятишек и сладкие подарочки», - 
сообщила волонтёр Народного фрон-
та Татьяна Иванова. 

 

Пресс-релиз от 17 января 2024 года 

Поддержка для полевых госпиталей 

Коллектив детского сада 
«Алёнушка» накануне новогодних 
праздников принял активное уча-
стие в акции по поддержке солдат 
СВО. Сотрудники собрали посыл-
ки, а воспитанники детского сада 
нарисовали рисунки.  

 

- Для нас было очень важно при-
нять личное посильное участие в под-
держке наших солдат, - рассказывает 
заведующая дошкольного учрежде-
ния Есения Юрьевна Генкель. - При 
этом хотелось, чтобы наша помощь 
была полезной и нужной воинам. И 
так получилось, что нам попала ин-
формация о нуждах госпиталей. Кол-
лективно приняли решение отправить 
тёплые одеяла. К нам присоедини-
лась моя мама - Валентина Яковлевна 
Арестова, она принесла комплект 
постельного белья и два одеяла. Всё 
тщательно упаковали, в отдельные 
непромокаемые пакеты с замочками. 
Детские рисунки сложили так, чтобы 
не помялись при длительной транс-
портировке. В мешки тоже укладыва-
ли очень аккуратно, понимая, что 
путь предстоит большой. В нашем 
почтовом отделении с радостью узна-
ли, что отправка таких посылок по 
указанному адресу в воинскую часть 
г. Москвы осуществляется Почтой 
России на безвозмездной основе. Со-

трудник отделения Ольга Анатольев-
на Устинова умело оформила наш 
груз должным образом. Надеемся, 
что содержимое наших посылок до-
шло до своих адресатов и пригоди-
лось им. От себя хотелось бы доба-
вить: участие в данной акции для 
нашей семьи - это ещё и очень лич-
ная история, которая сегодня посто-
янно в нашей душе и сердце. В зоне 
СВО служит мой брат Алексей Аре-
стов, он добровольно ушёл защищать 
рубежи нашей Родины. Отслужил по 
контракту другой брат Яков Арестов. 
Мы искренне желаем всем воинам 
вернуться домой, к своим семьям 
живыми и здоровыми! А те воины, 
кто получил наши посылки, я увере-
на, обязательно почувствуют наш 
тёплый сибирский привет!                 ■ 

Тёплый привет солдатам СВО от назинцев 

 

ОБЩЕРОССИЙСКИЙ НАРОДНЫЙ 
ФРОНТ 
Сайт в Интернете: http://onf.ru/region/
tomskaya_obl/ 
Адрес: 634 009, г. Томск, ул. Карла 
Маркса, 7, офис 101, 102  
Региональный исполком 
ОНФ в Томской области, 
Владимир Погудин, 
Тел. 70-57-99 
Электронный адрес: 70region@onf.ru  

 

Страницы томского регионально-
го отделения Народного фронта в 
соцсетях: 
ВКонтакте: https://vk.com/nf_tomsk 
Одноклассники: https://ok.ru/nf.tomsk 
Телеграмм: https://t.me/nf_tomsk 

 

Общероссийский народный фронт 
(ОНФ) - это общественное движе-
ние, созданное в мае 2011 года по 
инициативе Президента РФ Влади-
мира Путина, которое объединяет 
активных и неравнодушных жителей 
страны. Лидером движения является 
Владимир Путин. Главные задачи 
ОНФ - контроль за исполнением 
указов и поручений главы государ-
ства, борьба с коррупцией и расточи-
тельством, неэффективными тратами 
государственных средств, вопросы 
повышения качества жизни и защи-
ты прав граждан. 
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РАЗНОЕ 
 

►В аптеку «Добродея» требуется фармацевт. 
Т. 8-913-813-99-61. 
►Разбор ветхого строения и другие виды работ. 
Т. 8-923-402-31-36. 
►Подготовка к ремонту помещений и другие виды 
работ. Т. 8-913-818-84-59. 

Проект «Всей семьей» 
 

1. В России стартовал большой семейный 
проект «Всей семьей». Проект приурочен к 
объявленному Президентом Владимиром Пути-
ным Году семьи. 

Участвовать в проекте может любая се-
мья. Приглашайте бабушек, дедушек, тетей, 
дядей, племянников и племянниц. Чем боль-
ше ваша семья, тем будет веселее и интерес-
нее участвовать.  

 

2. Суть - проста. Раз в неделю семьи-
участницы получают несложные задания, ко-
торые нужно выполнять всей семьей. Напри-
мер, нарядить елку, сходить в музей, заняться 
спортом или приготовить ужин. Главное - 
вместе. 

 

Выполняя задание, нужно обязательно сфо-
тографироваться. Затем фото опубликовать 
на своей странице в ВКонтакте или Одноклас-
сниках. Обязательное условие - поставить 
хештэг проекта #всейсемьей, #всейсемьей70 

3. Для семей-
участниц организа-
торы подготовили 
множество подарков. 
Розыгрыш призов бу-
дет проводиться раз в 
месяц. А в конце мар-
та пройдет финал и 
награждение самых 
активных и дружных 
семей. Будет разыгра-
но 100 семейных путе-
вок по России.  

 

4. Чтобы принять 
участие - нужно 
пройти простую, регистрацию в группах про-
екта во ВКонтакте и Одноклассниках. Подроб-
ная информация - на сайте ВСЕЙСЕМЬЕЙ.РФ. 

 

Присоединяйтесь! Давайте покажем,  
что в нашей Томской области самые  

активные и дружные семьи! 

Администрация и Совет Северного сельского поселе-
ния выражают глубокие соболезнования родным и 
близким в связи с кончиной  
 

ВАСИЛЬЕВА Михаила Ивановича. 
 

Выражаем искренние соболезнования родным и близ-
ким в связи со смертью 
 

ВАСИЛЬЕВА Михаила Ивановича. 
 

Скорбим вместе с вами. 
Аксеновы, Иккес, Поплеевы, Суббес. 

Закупаем шкуры соболя, 
лисы, енота, белки. 

 

Т. 8-913-482-58-32, 8-913-748-17-17. 

МАГАЗИН «ЛЮКС»  
по адресу: ул. Партизанская д. 10 

(напротив Речного порта, 2-50-99) 
 

СКИДКА 20-30% на зимнюю обувь  
до 31.01.2024 г. 

На некоторые модели обуви акции – 950 рублей. 
 

Работаем ежедневно с 10.00 до 19.00, без перерывов  
и выходных. Наличный и безналичный расчёт. 

  Спешите!!! Ждём Вас!!!             70 №000993025 

ПРОДАМ 
 

►4-комнатную благоустроенную квартиру в двух 
уровнях (ул. Лебедева, 9, земельный участок, баня. 
Недорого). Т. 8-983-236-69-08; 
►3-комнатную полублагоустроенную квартиру (пер. 
Взлётный, д. 3, кв. 12, 2 этаж, требуется ремонт, 295 тыс. 
руб.). Т. 8-913-118-12-66; 
►1-комнатную благоустроенную квартиру (мкр. 
«Казахстан», д. 4, кирпичный дом, частично меблиро-
ванная). Т. 8-913-828-66-64. 

Спасибо за праздник! 
 

«7 января в РДК прошли «Рождественские посиделки». Хо-
чу сделать свой отзыв об этом празднике. Много эпитетов не 
будет. Это мероприятие проводится очень-очень давно. Поси-
делки - это приглашение людей старшего поколения отдох-
нуть. Наш возраст - это возраст счастья!  

Гостей встречали уже в фойе, звучала музыка, и настроение 
сразу повышалось! Праздник посиделок - это конкурсы, танцы, 
песни. Хочешь - кадриль, хочешь - лезгинку, диджей выполнит 
вашу просьбу! А как наша «молодёжь» танцует, какой огонёк 
задора в глазах сияет! Люди с круга не сходят, если их зацепила 
музыка! И усталость - прочь, и болезни. Приятно, что на празд-
ник приходит руководство администрации района поздравить 
пенсионеров. Глава района В.П. Мумбер сказал: «Сегодня вас 
мало, но всё равно молодцы, что приходите на праздник, устра-
иваемый именно для вас!». Сотрудники культуры молодцы. Спа-
сибо всем артистам за программу. Своё дело сделали на «ура»! 
Районный Совет ветеранов организовал эти встречи, проявил  
заботу и внимание к возрасту 50+. Всем спасибо! 

 

Г.С. Миннибаева». 


	Untitled
	Untitled

